

Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Markierung Radwege in Augustenstraße

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Der Bezirksausschuss BA3 fordert die Landeshauptstadt München auf, in der Augustenstraße die Radwege an folgenden Stellen "Rot" einzufärben, um die Sicherheit der Radfahrer zu erhöhen:

- Augustenstraße/ Zieblandstraße beidseitig
- Augustenstraße/ Hessesstraße beidseitig
- Augustenstraße/ Theresienstraße Westseite wegen der Abbieger in die Theresienstraße
- Augustenstraße/ Gabelsbergerstraße Ostseite wegen der Abbieger
- Augustenstraße/ Rottmannstraße

Begründung:

Durch den Radentscheid sind leider alle bisher angekündigten Planungen bzw. Sanierungen in den beiden Straßen Makulatur geworden, und die versprochenen Vorlagen an den Bezirksausschuss können vorerst nicht erstellt werden.

Um eine erhöhte Aufmerksamkeit auf die Radwege herzustellen, ist nun eine Einfärbung erforderlich.

München, 10. März 2020

Antragsteller: Christian Krimpmann, Britta Gürtler, Gerhard Mittag,
Isabella Baur, Dr. Maria Pachevska, Markus Stumpf

